



Informationen zum Beitritt in die ABC* als „Aggtyvmitglied“

Die Zuschauer/innen die in Scharen in die Basler Innenstadt kommen, um das Fasnachtstreiben zu bestaunen machen neben den Aktiven Teilnehmer/innen, den zweiten wichtigen Teil der Basler Fasnacht aus.

Eines ist gewiss sicher...der Strassenrand am Cortège wäre sicher gänzlich spärlicher besucht ohne die Fasnachtswagen, mit dem mehrere tausendfranken teure Wurfmaterial und den Aktiven auf dem Wagen die monatelange Arbeit auf sich nehmen, um ein bissiges Sujet zu präsentieren.

Die Wagenfasnächtler zeigen ihr Können nicht etwa auf dem Kalbfell oder mit Klängen aus dem Piccolo. Die Stärke der Wagenfasnächtler liegt in der Interaktion mit den tausenden von Besucherinnen und Besuchern. Während für die Zuschauer die Fasnacht mehrheitlich an ihnen vorbeizieht, sind es doch die „Wäggeler“ die die Zuschauer aus der Reserve locken, auf sie zugeht, beschenkt (und jetzt das Wichtigste) ihnen ein Lachen ins Gesicht zaubert.

*„D Freud vo de Lyt und s Lache vo de Binggis isch dr Loon
Fyr jedi waagefaasnachtsbegaischterti Phersoon“*

Ein „Wäggeler“ oder in manchen Fällen auch „Wäggelerin“ versteht, dass die Fasnacht nur zur Hälfte für den eigenen Verein oder sich selbst da ist. Es ist ein klares Bewusstsein vorhanden, dass man gibt und beschenkt nebst den eigenen Bedürfnissen.

Der Wagenbau ist sicherlich das Herzstück im Vereinsleben einer Wagenclique. Es muss einem bewusst sein, dass die Samstage (und ab und zu die letzten Wochentagsabende) vor der Fasnacht für den Wagenbau investiert werden müssen!

Hat es dich schon immer interessiert mal auf einem Wagen an der Basler Fasnacht zu stehen und mitzuwirken? Bist du männlichen Geschlechts und hast dein 17. Lebensjahr absolviert? Ja dann steht nichts im Weg, um sich bei uns zu melden!

Schreib uns dein Aufnahmegesuch an: info@altibaebeli.ch

ABC* = Alti Babeli Clique